

てんかん認定通信

第31号

2018年1月発行
てんかん院内認定看護師

新年あけましておめでとうございます

新しい年が皆さんにとって良い年になりますように…



今年も認定通信では、てんかん院内認定看護師の院内外での活動など様々な情報を発信していきたいと思います。

御成人おめでとうございます

1月10日、当院で成人式が行われました。重症心身障がい病棟とひまわり通園に通う6人の患者様が成人を迎えられ、ご家族や病院関係者、学校の先生など皆でお祝いをしました。当日晴れ着に身を包んだ患者様の姿に、私たち病棟スタッフもこの日を迎えることができたことをとても嬉しく思いました。これまで体調が悪い日、しんどい日、何度も乗り越えてきた患者様は本当に立派に見えました。患者様が生まれてからこれまでの間、大切に育て見守られてきた御家族にとっても最高の日になったことでしょう。

御家族の「これからも一日一日大切に過ごしてほしい」というメッセージを受け、病棟スタッフ一同これからも頑張る患者様の傍で応援していきたいと思えます。



活動報告

12月18日に院内認定活動として全病棟の環境安全ラウンドを行いました。

発作で倒れた際に受傷につながるような場所はないか確認して回りましたが、他部署の工夫も発見できる機会となりました。是非今後の参考にしたいと思います。

修繕や改善が必要と思われる場所は、要望を含め、報告書として取りまとめました。